

MATERNIDAD Y VIOLENCIA DOMÉSTICA:

Evidencia para Perú

Becario: Pedrazzi, Julián

Directora: Marchionni, Mariana

Codirectora: Berniell, Inés

Motivación

- La violencia doméstica tiene efectos significativos sobre la vida de las mujeres y los niños que se desarrollan en estos contextos
- Es importante conocer, ¿qué podría aumentar la violencia doméstica? ¿cómo se puede reducir?

Metodología

- Se construye un pseudopanel utilizando una metodología de *matching* y la encuesta ENDES de Perú
- Se estima el efecto maternidad (la llegada del primer hijo) utilizando un estudio de eventos sobre la probabilidad de que una mujer sufra violencia doméstica

Resultados

- Se encuentra un impacto significativo en la probabilidad de sufrir violencia, hasta 10 años después del primer nacimiento.

